

## **SEMERGEN Extremadura rechaza la agresión sufrida por una médico en el Centro de Salud del Progreso en Badajoz**

- **Desde SEMERGEN Extremadura hacemos un llamamiento a la Consejería de Salud y Servicios Sociales para que tome medidas urgentes y efectivas que garanticen la seguridad de los profesionales sanitarios en sus lugares de trabajo**
- **Denunciamos que el botón del pánico colocado en algunos centros de salud se ha demostrado como una medida poco efectiva**

**Plasencia, 14 de septiembre de 2024.-** Desde la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria SEMERGEN-Extremadura mostramos nuestro más absoluto rechazo a la última agresión sufrida por una médico en el Centro de Salud del Progreso en Badajoz. Este acto de violencia ha provocado el cierre temporal del centro, limitando la atención únicamente a urgencias. De los cuatro médicos que prestan servicio en el centro, uno ya se encontraba de baja debido a una agresión anterior y otro está actualmente de vacaciones. Esta situación deja al centro con una capacidad reducida para atender a los pacientes, afectando gravemente la atención sanitaria de la comunidad.

Desde SEMERGEN Extremadura queremos expresar nuestro más enérgico rechazo a cualquier forma de violencia contra los profesionales de la salud. Estos actos, totalmente intolerables, no solo ponen en riesgo la integridad física y emocional de los médicos, sino que también comprometen la calidad de la atención médica que se ofrece a la población.

Igualmente, queremos destacar que el botón del pánico colocado en algunos centros de salud se ha demostrado como una medida poco efectiva. Dicho botón avisa al compañero de la consulta de al lado, pero desgraciadamente no siempre está o puede llegar a tiempo y pocas veces disuade al agresor. Además, este botón no llega a los consultorios rurales, donde el médico se encuentra solo en su consulta.

Desde SEMERGEN Extremadura hacemos un llamamiento a la Consejería de Salud y Servicios Sociales de Extremadura para que tome medidas urgentes y efectivas que garanticen la seguridad de los profesionales sanitarios en sus lugares de trabajo. Es fundamental que se implementen protocolos de protección, se refuercen las medidas de seguridad en todos los centros de salud y se cubra el 100% de las plantillas.

A los pacientes y a la comunidad en general, les pedimos comprensión y colaboración en estos momentos difíciles. La violencia no es la solución y solo a través del respeto mutuo podremos construir un sistema de salud más seguro y eficiente para todos.

Desde SEMERGEN Extremadura agradecemos el apoyo y la solidaridad de todos los compañeros y ciudadanos que han manifestado su rechazo a estos actos de violencia. Seguiremos trabajando incansablemente para garantizar la seguridad y el bienestar de nuestros profesionales de la salud.



## Sobre SEMERGEN

La Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) es la sociedad científica pionera de la Atención Primaria en España, con 51 años de experiencia. Se fundó con el objetivo fundamental de promocionar la Medicina de Familia, mediante el mantenimiento y mejora de la competencia profesional de los médicos, fomentando la investigación y facilitando la formación continuada del Médico con el fin de mantener la calidad en el cuidado de la salud de los ciudadanos.

### Para más información:

Ángela Rubio

Tel. 676 800 594

[comunicacion@semergen.es](mailto:comunicacion@semergen.es)

